

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

14.01.2000

Expresó Lagos a 48 horas de la elección

"ASPIRO ENCABEZAR UN GOBIERNO DE UNIDAD"

** Recorrió junto a su señora e hijos los bosques de la Universidad Austral en Valdivia y pidió a la derecha que "tomen las cosas con calma" el día de la elección.*

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, a pocas horas de culminar su campaña, visitó junto a su familia los bosques del fundo Teja Norte de la Universidad Austral, en Valdivia, acompañado, además, por el rector de la institución, Manfred Max-Neef y el canciller Juan Gabriel Valdés.

En la ocasión, el abanderado comentó que "estamos a 48 horas de una decisión importante para Chile, y siempre de nuestra parte las elecciones han sido una fiesta de la democracia. Cuando cada chilena y chileno esté en la cámara secreta debe votar pensando en Chile, su familia y en lo que es mejor para el país. Yo aspiro a poder encabezar un gobierno de unidad".

Lagos recordó que en varias ocasiones ha dicho que 100 años atrás Chile tuvo una gran opción de lograr el desarrollo y ésta se frustró. "Creo que ahora en el bicentenario podemos tener un Chile desarrollado, más homogéneo, más unido, y espero trabajar para eso", expresó.

Consultado sobre lo que le pediría a la oposición para el domingo, Lagos respondió: "que tomen las cosas con mucha calma, nada más".

Respecto al tema de los valores en la campaña, el líder concertacionista, dijo que "a lo largo de esta campaña hemos recibido con Luisa tantas muestras de afecto del mundo católico, del mundo evangélico. Hemos recibido cualquier cantidad de crucifijos y santitos, de gente que nos desea mucha suerte. Lo más importante es que mis valores son los valores de Chile; me educó con los valores de la tolerancia, del pluralismo y aspiro a vivir en un Chile donde la fe de todos y cada uno sea respetada. Debemos respetar a todos por igual, incluso a aquellos que no tienen el don de la fe".

Sobre si quedó conforme con su campaña, Lagos dijo que "siempre uno tiene la sensación de que pudo haber intentado llegar a más lugares, haber estado en más partes. Sin embargo, no hay lugar de Chile donde no haya estado más de una vez".

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**